

**Objet : Lancement du travail et de la réflexion sur l'orientation**

Madame, Monsieur,

La phase d'information et de réflexion sur l'orientation et le nouveau baccalauréat démarre pour les élèves de 2<sup>nde</sup> le vendredi 21 décembre à l'occasion du forum post-bac organisé dans notre établissement (cf. tableau de présentation générale sur la page suivante).

Au cours de cette journée, les élèves de 2<sup>nde</sup> auront plusieurs temps pour s'approprier les nouveaux enjeux liés à la réforme du baccalauréat et pour s'informer sur les parcours possibles. Un temps sur le forum leur donnera aussi l'occasion d'aller à la rencontre des étudiants, anciens élèves de l'établissement, venus présenter leur école, leur parcours et leur formation. L'après-midi se terminera pour tous les élèves à **16h00**.

	2 <sup>ndes</sup> générale et technologique
8h00	cours
8h55	Temps avec le PP : la nouvelle 1 <sup>ère</sup> (40 min)
9h45 – 10h15	<b>Concert</b>
	cours
	cours
12h	
13h45	13h45 – 14h40 Post-bac ; filières ; prépa forum
14h40	
	Temps sur le forum
15h30	Bilan avec le PP
16h	

Anne-Laure Martel et Gaëlle Boisloret